

Football Régionale 3

L'ES Enquin a quelques ambitions

« Cette saison, je pense qu'on a les arguments pour faire ce que l'on veut faire, c'est-à-dire faire bonne figure et obtenir le meilleur classement possible. On devrait être cohérent, mais les adversaires pourraient être aussi plus forts. Nous allons jouer avec nos valeurs qui sont le plaisir, le sérieux, mais nous garderons, bien sûr, notre côté compétiteur et joueront avec notre cœur », déclare Laurent Chevalier, l'entraîneur emblématique de l'ES Enquin.

Le club a les moyens d'inquiéter certaines équipes même si on se rend compte que, d'année en année, les formations de Régionale 3 deviennent de plus en plus fortes. On l'a bien compris, les Enquinois ne boxent pas dans la même catégorie que certaines autres structures,

mais leur but est d'enquiner le plus possible les autres tout en prenant du plaisir.

Laurent Chevalier, comme tous les autres coaches, espère que cette saison ira à son terme, mais qu'elle ne démarre pas trop vite et que les clubs auront le temps de se mettre en règle avec les normes qui leur sont imposées (protocole édité par la fédération).

Objectifs

Le but premier avoué est, bien sûr, le maintien, mais comme les clubs que l'on n'attend pas, l'ES Enquin aimerait tutoyer le podium. Cependant, une saison est longue et nul ne sait comment les Bleus l'aborderont. Il est vrai que c'est un



Le groupe enquinois est d'attaque.

petit exploit de se retrouver en ligue depuis quelques années, mais les joueurs ont encore faim et ce sera à eux de se mobiliser et de se motiver pour continuer sur le même rythme de ces sai-

sons où ils ont brillé.

Préparation

La préparation a été compliquée, les rencontres prévues ayant été annulées car de nombreux clubs

ne pouvaient pas respecter les règles de la fédération. Enquin s'est toutefois imposée 15 buts à 1 face à Mamez, a battu Saint-Pol B 3 buts à 0 et a passé 5 buts à Guarbecque sans en concé-

der. Une rencontre contre Lumbres était prévue ce lundi soir.

Laurent Chevalier sera le manager de l'équipe première tandis que Mathieu Cousin aura en charge l'équipe réserve qui évolue en D2. Franck Bécart gèrera l'équipe 3 qui est en D4.

Les mouvements

Départs : Gianni Ringard (Blaringhem), Thomas Cléty (Arques), Cédric Massart (arrêt), Xavier Bédélé (arrêt).

Arrivées : Alexandre Bédélé (Saint-Omer), Logan Bultel (Longuenesse), Bastien Barrèse (Blarinhem), Hyppolite Baert (Saint-Omer), Anthony Queste (Raplès).